

第1学年

だより



町田市立真光寺中学校
1年 学年だより
第27号
令和3年2月13日(土)

学年末考査近づく

2月も半ば。寒暖差の大きい日が続いています。
緊急事態宣言が延長となりましたが、大きな変化もなく過ごせております。

校外学習が3/11への延期が確定しました。学年委員を中心とする実行委員会が立ち上がり、先週は行事のルール作り、スローガン募集、クラス討議等が行われました。少しずつではありますが、緊急事態宣言解除後を想定した動きを始めています。



2/9(火)には学年末考査の学習計画表・試験範囲表が配布されました。学年末考査に向けてもう**勉強(家庭学習)**を始めている人もおります。いや、**始めてもらうために配布**しましたので、まだ勉強に取り組んでいない人は**すぐにでも始めてもらいたい**と思います。



さて、今回は先月(1/20)に校外学習に向けた取り組みで、自由民権資料館学芸員の松崎稔さんが講演に来校されました。その講演を受けての感想文を紹介します。

1年1組 砂田 茉緒

ふだん意外と知らなかった地域のことや、自由民権運動のことを知ることができて良かったです。鶴川は何もないなと思うことが多かったけれど、きちんとした歴史があったことを初めて知りました。もっと詳しく知りたいです。

1年1組 市川 穂高

今日は丁寧な説明ありがとうございました。僕は、町田がもともと神奈川県だったということは知っていたけど、自由民権運動などが理由で東京に変わったのは初めて知りました。請願書と建白書のちがいもていねいに教えていただきありがとうございました。

1年2組 白濱 はるき

私は自由民権運動というのは言葉だけ知っていて、実際何をしているのかは知らなかったので知れてよかったです。現在の三大義務については知っていたけれど、明治の三大義務の中に兵役があるのは驚きました。何歳から兵役の義務はしなきゃいけないのか気になりました。せみと犬で「民権」を表しているのはすごく面白い発想だなと思いました。鶴川のことを知れてよかったです。

1年2組 田邊 浩

昔の時代は色々な事を男性しかできなかったんだなと思いました。鶴川にも有名な人がいたなんて驚きました。明治前半から新聞などが定着していて、すごい古い文化なんだなあと思いました。色々な事を分かりやすく説明してくれてありがとうございました。

1年3組 須本 凌矢

このコロナの中で講演にきてくれてありがとうございます。僕はぼたん園に行ったことがあるけど、石阪さんの墓は見たことがないので、今度行ったら見てみたいです。

1年3組 日塔 清華

今日は鶴川地区や自由民権運動について教えていただきありがとうございました。話を聞いて、知らなかったことや意外だったことなどがたくさんありました。昔は男の人が戦争に行かなければならないことや、女性の選挙権がなかったというのがおどろきました。今日学んだことを生かして、校外学習も鶴川についてもっと学んでいけたらいいなと思いました。

当面（来週）の予定

	1	2	3	4	昼食	5	6	連絡など
2/15 (月)	学活	②	③	④	あり	⑤	⑥	学年朝礼
16 (火)	①	②	③	④	あり	⑤	⑥	避難訓練
17 (水)	①	②	③	④	あり	道徳		
18 (木)	①	②	③	④	あり	⑤		特別
19 (金)	①	②	③	④	あり	⑤		総合
22 (月)	学活	②	③	④	あり	⑤	⑥	
23 (火)	天皇誕生日							
24 (水)	理科 試験	社会 試験	技家 試験		なし			学年末考査
25 (木)	国語 試験	数学 試験	音楽 試験		なし			学年末考査
26 (金)	英語 試験	保体 試験	美術 試験		なし			学年末考査
27 (土)	特別	特別	特別	特別	なし			40周年式典